
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

cÂnrenÀ MUNIcIPAL DE VEREADoRES
Sala da Presidência "João Francisco do Cunho Franco"

fone/tax: (5s) 3282 1328 ou 3282 1010 - Cx Postal 34 - Lavras do Sul/Rs

"l^áiti 
rt p,"tiá*ri*rl@Íorrcpo con.br ou presidenciocvl@hatmoil com

Ata n" 09 de 2021

Ao primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às tleze horas e tdnta minutos,

segunda-feira, tetmiram-se na sala severino silveira, em sessão oldinâia, os Seúores Vereadores:

N;to Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Guto Bittencowt - PP, Dinxny Alves - PP, Clemar Biaggi

(Careca)-PTB,RenanDelabary_PP,JulianoConfisco_PPeNenêBdto-PDT,sobaPresidênciada
Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a constituição,

Lei organica e Regimento Intemo, declarou aberla a presente Sessão Ordinária. A seúora Presidente

colocou em apreciição e votação a Ata 08 de 202i, apreciada e, Iogo após, aprovada por unanimidade'

A presidente iolicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expedietrte: Pedido de

lnformação 42 de2021- Que seja informado se há previsão para rcalização e conclusão das obras da

Estâção de Trulamento de Água - ETA do Iba.ré, 2o Distrito deste município. De autoria do Vereador

Adilson Seixas - PDT; Pedido de Informação 43 de 2O2l - Que seja informado se foi rçalizado estudo
.,-\ pam colocação de guamição na ponte localizada na Rua Barão do fuo Branco, sentido baino/centro,

próximo ao 3o Pelotão da Brigada Militar. De autoria do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de

Infomação 44 de 2O2l Que seja informado se esta Secretaria já recebeu a placa de PARE para

reposiçâo na Rua Júlio de Castilhos, esquina com a Rua Tiradentes, e se há prcvisão para instalação da
mesmâ. De âutoiiâ do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de Informação 45 de 2021 - Que seja
informado a porcentagem da populaÇâo e se o municipio pretend€ adquidr mais doses da vaçina
diretamente ou irá esperar pelas doses disponibilizadas pelo Govemo Federal. De autoria do Vereador
Adilson Seixas PDT; Pedido de Providência 86 de 2021 Que sejam realizados os seguintes seiviços
no Posto de Saúde do Bairlo Dr. Breno Bulcão ( Olada)r 1) Reposição de lâmpada no poste localizado
em fiente ao referido posto; 2) Poda de galhos da iírvore que estão em contato com este poste; 3)
Colocâção de um suporte com lâmpada na paÍe da ftente do prédio do Posto de Saúde. De autoria do
Vereador Adilson Seixas PDT; Pedido de Providência 98 de 2O2l Que seja feito estudo paxa a
canalização dos bue os da Rua Sady Coelho Mazzini; eue seja feito repaÍo no quebm-molas localizado
na Rua Sady Coelho Mazzini, próximo as três bocas de lobo localizadas na rua.De autoria do Vereador
Neto Viana - PT; Pedido de Providência 99 de 2021 Que seja feito reparo do calçamento da Rua

icente Agosta (pouco antes do bar do Zínico). Seguem fotos em anexo.De auto a do Vereador Neto
Viana PT; Pedido de Providência 100 de 2021 l)Repor guardas laterais e realizar a
adequada nas duas po[tes localizadas no Ibaré 2. Distrito. A primeira, que dá acesso à Vila e a
segunda, que dá acesso à localidade do Forte; 2) Limpeza na volta do caÍnpinlo de futebol; 3)Limpeza
nos baúeiros localizados atuís do Centro Comunitario; 4)Limpcza no cntomo da quadra esportiva. dar
continuidade no piso lateral e proteger a quadra com rcde. De auto a do Vereador Renan Delabarv -Progressistas; Pedido de Providência 101 de 2021 Que seja instalada lixeira de gmnde capacidade com
tampa, na entrada da Av. 9 de Maio. De autoria do Vereador Ncto Viana P'l; pedido de providêncla
102 de 2021 Que seja i'eita a manuteüção dos postes da 

^v. 
9 de Maio. mais especificamente na altura

da casa de no 228 e na entrada da Avenida (inicio do calçamento). De autoria do Vereador Neto Viana _PT; Pedido de Providência 103 de 2021 Que seja feita a manutenção da estada quc dá acesso aIocalidade 3 estmdas. De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de providência 104 de 2021 Queseja feita á manutenção do esgoto que se encontla na Rua TÉvessa I (próximo a Av. 9 de Maio). emfiente a residência de no 20.De autoria do Vereador Neto Viana _ PT; Grande Expediente: Dada apalavra ao Vereador Juliano ConÍisco - _ pro Ilressistas. desej ou uma boâ rarde a Senlrom presidentetva Mesâ, colegas Vereadores e aos derrais pr( sentes. Iniciando a sua fala deixando regisúado para aMesa Diretora que é notório o Assessor dá Pr:rsidóncia PaLrlo Sérgio. ter diÍiculdades na leitura dasrespostas das matérias, dissc que seJa porque estií vindo apagadas as respostas. A presidente da casa logorespondeu que pediu ao Assesior parâ que não receba e reforçou ao paulo Sérgio, que quardo estiv eremilegíveis nâo receba. Com a palavra novamente, ao Vereador Juliano Confisco pp falou sobre osmedicâmentos pâra o segundo Distrito, onde seria de valia para o pessoâl que morâ lá. âssim aspessoas não precisariam se deslocar com cssa e que sena tmportante essa Indicação. Faloutambém para os nobrcs colegas sobre a obra do que ta precisando d" fi:S?çuo.-ui. .tsiou,

sinalização



disse que o calçamento está quase no fim e as calçadas estão tudo na metade, está tudo paÉdo seguldo
os moiadores está complicado. Logo agradeceu a palavra. Vereador Clemâr Biaggi (Careca) - PTB,
com a palavra desejou uma boa tarde à seúora Presidente Eva Mesa- MDB, e aos demais colegas.
Falou ao Vereador Juliano Confisco - PP, que imagina que o Setor competente a fiscalização do
Prefeito tem os engeúeiros da Caixa também, e que a obra de execução estií no pÉzo e que até o Íinal
da obra vai estax calçadâ e, que não diz no contato por onde começar a obra. Falou das maté as que
entaiam na Sessão OrdiÍíia do dia de hoje, a questão de localidades. Também falou sobre a
quaÍtidade de proposições apresentadas, assim dificútando o tabalho das Secretarias paÉ responder e
atender tudo. Salientou que o Executivo está fazendo manutenções nos locais assim, como Ginásio de

Esportes. Também foi feito a limpeza e manutençâo da praciúa da comunidade Dr Bulcão e aos poucos
como dizia no slogan da nossa camparüa "Lâwas não pode parar" e não vai paÊr. Vereâdor Neto
Viânâ -PT, desejou uma boa târde a Seúora Presidente, aos colegas vereadoies e a todos presentes na
casa. lniciou sua fala salientando sobre sua visitâ no dia 23 de fevereiro ultima terça-feira, na região da
continuação da Rua Lucsingq Bulcão localidade coúecida como 80 (oitenaa), onde existem
conshuções e os momdores relatam algumas dificuldades que estão passando naquela localidade, disse
que apesar de ser uma região recentemente hâbitâda também necessitâm de atendimentos, pois é questão
de moradia. Onde disse que pode verificar a precariedade daquele trecho onde tem diversos buacos
inclusive na ponte íambém e que dihculta muito, disse que tarto ali como na Rua Vicente Agosta, todos
os techos ligados a lucsinger esta fâltando iluminação, vegetação intetNa buracos entre outros, e que
todas essas são solitações dos municipes. Falou que no dia 25 esteve no baino conlab em visita, onde
pode também anotar as demandas dos munícipes as quais foram passados no bairro coúab, (limpeza no
bairro e falta de iluminâção). Relâtôu que esteve na sexta-feira na Secretaria de Educação onde esteve
reunindo com a secretaria San&a Helena Bulcão, a qual foi muito bem recebido e pode debater sobre as
demândas da Secretada. I[fomou-se sobrc a volta as aulas que irão começar no dia 08 de março do
corente ano atrâvés de forma online, e também aos alunos da que não tem acesso a intemet estârão
recebendo material em suas casas inclusive os da Zona Rual. Também visitou no final de semana a

localidade do funcão do Saraiva a qual notou que a estrada continua bem preciÍia dificultando o acesso
de todos os mondores. Sâlientou como disse um dos vereadores que diz no slogan Lavras não pode
parar, e está parando, e que todos esses pedidos que estão sendo feitos e neúum está sendo feito atavés
do Vereador Neto e sim da comunidade â quâl está visitando. Disse que ficou de tazer na sessão
passada sobre a fala do Vereador Careca na sua publicação e após a complementação do Vereador
Renan Delabary trazendo listagçns das Emendas que o paÍido dos tmbalhadores Íouxe para Lavms do
Sul-rs, conforme havia falado na sessão passada a qual entlou o debate das Emendas, e que l1o seu
entender todas as Emendas destinadas vias Depuíado Federal, seja de qual for paltidos são importante
para o crescimento e desenvolümento de nossa cidade. Disse que a àla do Vereador Careca - PTB, em
relação a sua publicação contra o discurso de ódio e apoio a Ditadura do Deputado Daniel Silveira a
qual o partido dos tabalhadores combate a qualquer discurso de ódio € preconceito e também apologia a
ditadua militar, vem combatendo seja a nível Municipal, Estadual ou Federal. Fâlou da impofiância das
emendas, e logo fez um resumo de todas as emendas padâmentares que o Partido dos Trabalhadores
touxe para Lavras do Sul. O Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB pediu a parte dizendo que só
entrou com a matéria discussão na casa, porque tem uns quantos partidos representando aqú por
Vereadores e no momento que leu a postagem, fazendo camparúa que não votem [esses deputados, a
qual o deputado que ele apóia do PTB, estava ali citado bem especifico não votem nesses deputados e
logo agradeceu a paÍe. O Vereador Neto Viaaa - PT, disse para o vereador Careca que ele tem todo o
direito de defender cada deputado, inclusive eu dei a miúa liberdade na miúa página pessoal do
facebook em defender â deúocracia contia o discurso de ódio e tortura e contra a apologia. Falou que
está fazendo um estudo de remanejo das datas das visitas aos bainos que irá fazer na semaaa, e que irá
diminúr para uma data só, uma vez na semana, mantendo todos os cüdados a pandemia, que é o uso de
máscara e salientou a população que é super importa.nte que se prctejam usam a máscara, higienize as
mãos e mantém o distanciamento, porque ainda não temos a previsão de quando toda população será
alcançada pela vacina e espera que seja muito em breve para podermos retomar as atividadis e-desejou
uma boa tsrde a todos e logo encerrou sua fala. Vereador Nenê Brito - pDT desejou uma boa tarde a
seúora Presidente e aos colegas vereadorcs, e aos demais presentes. Deixou registado sobre seu pedido
de sinalização na Rua Sarandy que antes ela só subia e agora não tem neúuma placa. Veieador
Adilson Seixas - PDT desejou uma boa târde à
Felipe. Iniciou sua fala dizendo que se silenciou

Presidente aos demais colegas â assessoria Dr.
minuto pelas respostas, pelo o que ouviu. Disse

que rcspcita os colegas. Agradcccu a l)eus aqui tranqüilo com .aúde. com seus lamiliaÍes..a,\"J.{.



amigos. Agradeceu a Administração a qual o povo elegeu, onde disse que é pela matéria atendida, pela

Carol Machado que está desempenando muito bem o papel sabendo lidar. Falou dos pedidos sobre a

iluminação que foi bem atendido. Vistorias do pátio colocaram os b nquedos no Bâirro Dr Breno
Bulcão, mais a academia ao ar livre. E disse a senhora Presidente Eva Mesa- MDB, que logo será em
seu baino na Vila Promorar essa demanda. Dirigiu-se a palavm ao Vereador Clemar Biaggi (careca)-
PTB sobre um Pedido de lnfonnações apresentada em sessão, que quem faz os contmtos de convênios é

Poder Executivo não o Legislativo. Falou sobre a CEEE, sobre representaotes em nosso município. Fez
um pedido ao Vereador Careca sobre um pedido de um munícipe para que a patrola que está pam o lado
do Salso para que pudessem patrolar aquela região que agora iÉo começar a colher a colheita da soja. O
Vereador Clemar Biaggi (careca) PTB, pediu a paÍe dizendo que ele podia ter respondido de outra
forma para eie, já que ajudou a colocar o govemo lá, podia ter um diálogo direto com a Secretaria
também e o seúor como Vereador é do govemo e da situação do mesmo posto que eu estou podia ter
intervindo e ter defendido ele, não precisava passar pam o outro, o seúor é vereador é do governo e da
Administração da situação do mesmo partido do prefeito, era só ter decido ali e ter conversado com ele e
ter se colocado a disposição- Vereador Adilson Seixas- PTD, disse que é enviíude de estar para aquele
seu lado, achava que o senlor podia falar. Disse que falar a gente fala, agora ser atendido não sabe, disse
que irá fazer um pedido por escrÍo. Disse ao Vereador Nenê Brito - PDT que se somâ âo seu pedido
sobte a sinalização. Logo agradeceu a palavra e desejou a todos uma ótima semana- V€reador Dimmy
Alves- PP desejou uma boa târde a senlora Prcsidente Eva Mesa- MDB, aos colegas Vereadores e aos
presentes em plenario. Iniciou sua fala dizendo que Lavras não pode parar, e está parando como disse
nobre colega Vereador Neto Viana - PT ou nelhor estii parada, disse que as coisas cm Lavras só
funcionam via pressão do Legislativo, cobrando e mostrando o que estiá erÍado parecem que não
funcionam, falou que esteve na Secretaria de Obras juntamente com o Vereador Renan Delabary- PP é
lastimável o que enxergaram lá é deprimente. Falou que foi eleito para isso e vai continuar fazendo e

que a Bancada Progressistâ vai continuar trabalhardo em prol da çomunidade Lavrense. Falou em
relação às placas, que estão atiradas no pátio no meio do lixo. Disse também em relação a pracinha do
baino da Olaria, onde fez pedidos para o referido baino. Disse que o DEMUT referido departamento
não funciona. Disse que temos que ter mais responsabilidades. Disse que teve no dia 24 de fevereiro
juntamente com o Vereador Rcnan DelabaÍay PP estiveram com agenda marcada com o Diretor Lúcio
Prado na cidade de Porto Alegre-rs no departamento da CEEE, onde foi conseguido recurso de um
milhão e meio para Lavras é um diúeiro bem significativo paJa o tamaúo de nossa cidade para
manutenção de iluminação pública. Relatou sobÍe onde está a responsabilidade dâs Secretarias, os
responsáveis do Executivo. O Vereador Adilson Seixas- PDT pediu a pane fazendo perguntas sobre o
assunto e logo agradeceu a palavra. O Vereador Guto Bittencourt - PP desejou uma boa tardc aos
presentes, colaboradores da casa e se dirigiu a palavra ao Vereador Adilson Seixas- PP falando sobre
seu Pedido de Informações n'53/21 sobre os animais, dizendo que quando entrou nessa câsa legislativa
em 2013 no govemo do Alfredo Borges essa casa fez um multirão entre os Vereadores e na qual foi
colocado janela, portas o que tinha quer ser colocado, e que foi exigido uma mesa, e até hoje continua
esperândo essa mesa, e disse que parece que custa Rg 25,000,00 (vinte e cinco mil reais) para que seja
liberâdo, deixou a título de esclarecimento paJa as castrações; Disse que está preocupado com bastante
com coisâs a questão da Gasolina, óleo Diesel subindo de novo, e âtrás vem outras coisas, alimentaçâo
etc. Explanou também sobre uma nota no facebook sobre a passarela e que não foi colocado em nenhum
momento que essa casa, cada vereador deu trinta mil reais pam passarela e não foi citado nosso nome, e
que aquela obra só está sendo feita porque nós demos o diúeiro das nossas Emendas é pouca
consideração com essa casa. Deixou registrado sobre a limpeza do Ginásio bem feit4 pelos
funcioniírios. Logo se direcionou ao vereador Neto viana * pr que foi questionado pelos mora<lores do
Rincão sobre a estrada que se encontra horrivel. Logo agradeceu a fala. verearlor Renan Delabary -
PP desejou uma boa tarde a Presidente Evâ Mesa- MDB aos coregas vereâdores. Disse que é um prazer
estar mais uma vez aqui nos reunindo em mais uma sessão ordiniiria para debaier, dialogar e
apresentârmos ideias, altemativas sobre o que acontece em nosso municipio e disse que fomos eleitos e
estamos aqui para representar e defender os anseios da nossa comunidade. parabenizou ao nobre colega
vercador Dimmy Alves- PP do trabalho que desempeúamos na quarta-feira ou quinta-feira da semaia
passada que fomos até o pátio da secretaria de obras e surgiu efeito. Disse que i Bancada progressista
não tem nada contra os Secretários em geral, quanto ao prefeilo, e sim que a gestão funiioni. Disse
também que estão Íabalhando e mostrando o balho para quc as coisas :rconteçam. Falou sobrc
a ida até a cidade de Porto Alegre-rs, na quarta- sobre a iluminaçào e a conversâ com a secretá a

u que torce pelo bem do municipio. Falou sobre

*v\
de Planejamento sobre o diúeiro para o muni



o pedido do Vereador Neto Viana - PT sobre a água para os momdores na localidade. Mas varnos

batalhar para conseguirmos para aquela localidade a regularização e para outras tarltas casas que nào

tem e que está mal regularizada por toda cidade (citou as ruas). Falou que ninguém quer derrubar as

casas. Falou sobre as pontes. Disse também que foi muito bem recebido na Secretaria de Obtas Pela
Servidora Carol Machado e na Secretaria de Agricultura pelo seúor Ivo Lopes. Encerrando sua fala se

direcionou ao Vereador Neto Viana falando sobre o debate das emendas impositivas onde relatou os

valores. Vereador Neto Viana - PT pediu a parte paÍa esclarecer sobrc o mesmo assunto, emendas
parlamentarcs, logo agradeceu a palavra. Com a palavn a vereadora Presidente Eva Mesa- MDB se

referiu a resposta ao Pedido de Informações n' 22121 que só lez solicitando cópia do abaixo assinado,
devido ao Vereador Clemar Biaggi (careca)- PTB ter colocado em sessão ordiná.ia que teria recebido
um abâixo assinado dos moradores com relação a não retirada dos canteitos no trecho da avenida.
Somente pam ficar esclarecido. A Presidente Evâ Mesa- MDB se reportou ao Vereador Juliano
Confisco- PP sobre o calçaoento, deixou registrêdo sobre o t{abalho do Dr. Tiago engeúeiro excelente
profissional, seu recoúecimento, competente. E passou ao Vereador Adilson Seixas - PDT e ao
Vereador Guto BinencouÍ PP remanescentes na casa! uma noticia boa que o engeúeiro Tiagojá está
em conclusão do Projeto de continuação ao calçainento através das nossas emendas da Legislatura
anterior que foi colocado R$ 200,000.00 (duzentos mil reais), Falou sobre a passarela e disse que vinha
buscando esse anseio da comunidade desse Projeto. E que graças a Deus as nossas emendas essas obra
está sendo concluída. Falou para o Vereador Guto Bittencowt - PP sobre as caJonas para perícias e fez
uma pergunta ao Vercador Neto Viana - PT, sobre as emendas parlamentares, logo o vereador Neto
pediu a paÍe respondendo a pergunta da Vereâdora Presidente Eva Mesa- MDB. Ordem do diâ: Após
os pronunciamentos dos Vereadores no Grande Expediente a Vereadora Presidente Evâ Mesa - MDB,
solicitou a leitura das matédas da Orden do Dia e colocou em apreciação e votação: Indicação 19 de
2021 - Que seja feito estudo sobre a possibilidade de contratação de mais um dentista para atendimento
no posto da Olaria. De autoria do Vereador Neto Viana -PT. Aprovado por unanimidade; Indicação
20 d,e 2027 - Que seja estudada a possibilidade de contratação dê empresa de serviços de hora-
máquina de motoniveladora De autoria do Vereador Clemar Biaggi (Careca) -PTB. Aprovado por
unanimidade; Indicação 21 de 2021- Que seja estudada a possibilidade de C0NCEDER AUXíLIO-
5AÚDE AoS SERVIDoRES PÚBLICos MUNIcIPAIS QUE APRESENTAREM ENFERMIDADE GRAVE,
DEVIDAMENTE COMPROVADA.De auroria do Vereador luliano Confisco Progressistas.
Aprovada por unanimidade; l'Í1dicação 22 de ZOZ1, Que se)a estudada a possibilidade de
elaborar cronograma de recolhimento de lixo, na localidade de lbaré - 2a Distrito; +Seja estudada
a possibilidade de instalação de lixeiras de grande capacidade e com tampa, em pontos
estratégicos naquela Iocalidade.De autoria do Vereador luliano Confisco Progressistas
Aprovado por unanimidade: Cons ideraçôes Finais: Vereador Juliâno ConíiscGpp deseiou boa taÍde e
uma ótima scmana a todos. Vereâdor Clêmâr Birggi - PTB fâlou dos horários das sessôes devido ao novodecreto e disse que »ão Âpóia o discurso de ódio e sim âpóia a democracia_ E delendeu
direcionou ao Vereador Neto Viana- pT sobre defender a Democracia. Disse que o facebook é abeÍo para todomundo e que não esconde nada de ninguem e deênde o que é certo, e desejou uma boa semâna a todos. VereadorNeto Viânâ - PT falou que citou as emend as e citou o nome do ,lobre colega Careca e sobre â página no mcuook falando da ditadura e sobre o discurso, E disse que a questão do partido que em breve a

que lutâ por Lavras. E se

tona como diz o Presidente Lula a verdâde vencerá. Se foÍmos entmr em debate dtLula e Bolsonaro vamos ficaraqui até as sete horâs da noilc dcbalendo, e que não sai da pauta debare do Daniel Silvei.a que sim o discurso delefoi pesado e sim a apologia ditadura pre vai debater, combateressas falas e discurso de ódio, e logo agradece u â palavra e desejou uma boa Erde a todo e uma ótima semana eque todos se cuidem. Vererdor Nenô Brito - PDT desejou uma boa târde a todos e uma ótima semana.Vereador Adilson Seixâs - pDT agradeceu a palavra. Vcreador Dimmy Alvês - PP agradeceu a palavra.Vereador cüto Bittencourt - pp ressaltou o debate dos colegas sobre a questâo da cajutândia, que só rernos ,luasmaneiÍas de resolver âquele problema, ou a Prefeitum por ela próprra Íàz a regulamentação ou o MinistérioPúblico. Logo desejou uma aDa. Vereâdor Renâ Delabary - PP Falou que exatamente eslâmos aqu'iscussôes. os problem as estão ai e vamos nos depârândo diâ_a-dia. E quelemos que nos preocupar com a regularizaçâo daquela câsas nào só LôgoâgÍâdece u â palâvra. A verêâdoÍa Presidetrte Evx Mêsâ_ MDB disse que se continuar â bândeirâ preta no

militar. E como membro de esquerda o pT sem

para discutirmos e resolvermos as rl

próx;mo deÚeto a sessâo

daquelas, mas como de outras

Obs: As manifes
será no mesmo horário,

taçôes dos Vereadores estão
ima -epunda fcira. e toso deu por cnccrÍâdd â ce

publicadas no(youtube ). A seúora Presidente agmdeceu a prcsença de todos e não havendo mais nada a lratadodeclarou encerrada a presente sessão aobs: As manifestações dos Vereadores estào gravadasem áudio em sua íntegra e publicadas outube). A Senhora presidente agmdeceu a presença de
ária.Srla

gravadas em áudio em suá integra e

todos e não havendo mais nada a declarou enceÍada a presente Sessão Ordin



"Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul. l8 de fevereiro de 2021

Alves
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Câmara de Vereadores dc Lavras do Sul, Rua Adão I eixeira da Silveira 396 Lavrâs do Sul RS
Cep: 97390-000
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Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates
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